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第２５回全国障害者スポーツ大会青森県準備委員会 

第６回会議 結果概要 

 

 

１ 日 時 

  令和５年３月７日（火）１３：３０～１５：００ 

 

２ 場 所 

  ウェディングプラザアラスカ 地下１階 サファイア 

 

３ 出欠状況 

  出席者 ２９名（代理出席７名） 

  欠席者  ３名 

  

４ 議事概要 

（１）報告事項 

①第２５回全国障害者スポーツ大会青森県準備委員会 

委員の変更等について 

   事務局から説明。質疑等はなし。 

 

（２）説明事項 

    ①第２５回全国障害者スポーツ大会 

会場地バリアフリー調査について 

事務局から説明。質疑等はなし。 

 

②第２５回全国障害者スポーツ大会 

競技役員等の養成について 

事務局から説明。質疑等はなし。 

 

（３）審議事項 

    ①第２５回全国障害者スポーツ大会 

実施競技及び競技運営主管団体（案）について 

事務局から説明。原案どおり可決。質疑等はなし。 

 

②第２５回全国障害者スポーツ大会 

オープン競技（案）について 
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事務局から説明。原案どおり可決。質疑等はなし。 

 

③第２５回全国障害者スポーツ大会 

会場地設営等基本方針（案）について 

事務局から説明。原案どおり可決。質疑応答等は以下のとおり。 

 

【安藤委員】 

今回の栃木大会で視察したグランドソフトボールでは、ミニＦＭ局を設置

しており、視覚障害者にとって、耳からの情報が非常に大切なことが分かっ

た。 

グランドソフトボール連盟では、ラジオ放送機器を栃木から鹿児島に引き

継ぐとのことであった。分かりやすい情報提供のところにインターネットや

ヒアリングループに合わせて、ラジオ放送機器も入れて、耳からの情報も情

報提供の一つに加えていただきたい。 

 

【事務局】 

方針案等に入れることについては、検討し、改めて案を示します。 

 

④第２５回全国障害者スポーツ大会 

大会会期（案）について 

事務局から説明。原案どおり可決。質疑等はなし。 

 

⑤第２５回全国障害者スポーツ大会 

開・閉会式会場（案）について 

事務局から説明。原案どおり可決。質疑等はなし。 

 

⑥第２５回全国障害者スポーツ大会 

開催基本計画（案）について 

事務局から説明。原案どおり可決。質疑応答等は以下のとおり。 

 

【中川原委員】 

情報支援ボランティアとして、手話ボランティア４００人、筆談ボランテ

ィア２００人となっていますが、デフボーリングがオープン競技になって

も、情報支援ボランティアの数を増やさず、このまま４００人ですか。 
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【事務局】 

オープン競技については、大会の主催者団体が対応することになります。

その中で、手話等のボランティアとして、県が養成したボランティアを活用

したい場合は、直接ボランティアに声を掛けることになります。 

 

【議長】 

オープン競技については、主催者の段階で、手話のボランティアを養成す

るということですか。 

 

【事務局】 

オープン競技の主催者がボランティアを養成するということではなく、県

が養成したボランティアを使う場合は、主催者団体から直接、ボランティア

に依頼することになるということです。 

 

【事務局】 

補足ですが、デフボーリングは、正式競技のボーリングの会場と同じ会場

で行うこととなり、同じ日程で行うと正式競技に影響が出ます。このため、

デフボーリングは、正式競技とは別の日程で行うことで、ボーリング連盟、

ろうあ協会と話をしています。本大会のために養成を進めている情報支援ボ

ランティアには、別の週にご協力いただくことになります。 

 

【安藤委員】 

先ほど、リハーサル大会における情報支援ボランティアは、競技団体がボ

ランティアを使って運営するとありましたが、リハーサル大会の情報支援ボ

ランティア等は、主催者団体が養成するということですか。 

 

【事務局】 

先ほど申し上げたのは、リハーサル大会ではなくオープン競技についてで

す。リハーサル大会の情報支援ボランティアは県で養成します。 

 

【安藤委員】 

色んな場面で、ボランティア、協力者、競技補助員といった皆さんの協力

が必要になるかと思います。競技団体、高校、大学などに協力を依頼するこ

とになるので、そういった協力団体についても、基本計画あるいは実施計画

などのどこかに名前を入れていただきたい。 

また、名前を入れることで、協力を依頼しやすくなると思います。 
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【事務局】 

大会の（実施）要綱への協力企業、協賛企業などの名前の記載について

は、検討します。 

 

【中嶋委員】 

各競技の中で医師、看護師が配置されることになると思うが、基本計画の

中では、その項目はどうなっていますか。 

 

【事務局】 

医師、看護師の配置計画については、基本計画には出てきていないが、今

後検討していくことになります。 

 

【中川原委員】 

オープン競技について、資料は正式競技と一緒になりますか、別冊になり

ますか。 

 

【事務局】 

プログラムは、県で別冊ではなく、一緒に作成します。 

 

 

以 上 

 


